Suzy Ward canalise Matthew Ward - 9 décembre 2016

Émotions amplifiées ; élection américaine : réactions négatives, effets des vibrations, instabilité de la situation ; 2017 ; amour de soi ; amour

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Les émotions s'intensifient toujours à la fin de l'année alors que les gens du monde entier célèbrent cette période avec des services religieux traditionnels, une musique émouvante et des festivités en famille et entre amis. Durant cette période, ceux dont la vie est épanouissante se sentent plus reconnaissants que d'habitude et ceux dont la vie est triste se sentent plus désespérés. Cette année, avec des vibrations planétaires plus élevées que jamais dans votre histoire, les sentiments de gratitude pour les bénédictions et d'aide aux personnes dans le besoin sont d'autant plus affermis. Nous aimerions que vous puissiez voir l'éclat amplifié de cette gratitude, de cette générosité et de cette reconnaissance pour le partage — c'est un régal pour les yeux.

Les vibrations ont également joué un rôle très important dans la récente élection aux États-Unis¹, et parlons d'abord des réactions négatives à son résultat. Nous pouvons ressentir les émotions fortes de beaucoup de gens dans ce pays : colère contre un système politique qui ne respecte pas le vote populaire, appréhension à propos de ce qui s'est passé dans les semaines qui ont suivi l'élection, crainte de certaines familles pour leur sécurité et le risque potentiel de déstabilisation de leurs vies, anxiété quant à ce qui attend le pays. Et parce que les actions de ce gouvernement ont souvent un impact mondial, les dirigeants des autres nations se méfient.

Nous comprenons ces sentiments, et beaucoup d'entre vous les ont exprimés dans des courriels adressés à ma mère. Très chers, vous pouvez avoir l'esprit tranquille si vous pensez à ce que vous savez, mais que la plupart des gens ignorent :

Après huit ans² de lutte contre un président qui a riposté dans la mesure de ses moyens, le résultat de l'élection a ruiné le projet des Illuminati de réinstaller l'un des leurs à la Maison Blanche.

Les vibrations planétaires renforceront et feront avancer uniquement les initiatives qui servent le mieux la Terre et toutes ses formes de vie ; tout ce qui va à leur encontre ne peut durer longtemps.

Les droits durement acquis et les progrès en matière de justice sociale ne peuvent être abolis. Le destin des peuples de la Terre n'est pas de faire marche arrière, mais d'avancer toujours plus loin vers la paix, le respect mutuel, la coopération et une vie en harmonie avec la Nature.

Le monde dans lequel cette vie est possible, le monde dans lequel la planète retrouve sa santé et sa beauté immaculée — le monde que vous contribuez à créer dans le temps linéaire — existe déjà brillamment dans le continuum.

Ainsi, alors qu'il peut sembler que la nouvelle administration et sa direction sont gravées dans le marbre pour quatre ans, ce n'est pas le cas.

Plusieurs lecteurs ont demandé si <u>NESARA</u> [*National Economic Security and Reformation Act*] est la solution à cette situation que beaucoup dans le monde considèrent comme un

-

¹ Nous sommes en 2016, élection de Donald Trump. NdT.

² Les huit ans de la présidence d'Obama. NdT.

moment charnière — il l'est, et il recevrait un accueil retentissant si tout le monde savait ce qui en résultera.

Revenons à NESARA. L'énergie qui entoure cette législation américaine la place automatiquement dans le champ du possible³, mais il est peu probable qu'elle porte ses fruits dans un avenir proche. Non seulement la Loi n'est pas très connue, mais certains qui en ont entendu parler ne croient pas qu'elle soit pertinente ; d'autres qui le croient, ont des idées fausses à son sujet ; et d'autres encore, y compris certains membres du gouvernement, croient la dé-formation affichée sur le site NESARA du gouvernement⁴. [Aux lecteurs qui ne sont pas familiers avec NESARA : en tapant ce mot dans la zone de recherche en haut à gauche du menu, vous accéderez aux dates des nombreux messages qui incluent ce sujet.⁵]

Depuis seize ans, la mise en œuvre de la Loi a été empêchée par divers moyens infâmes — dont le plus impitoyable est la trahison des dirigeants de ce pays avec le "onze septembre". Cet empêchement est dû à la clause qui rend à la nation son statut constitutionnel de république souveraine⁶, qui invalide la société existante créée rapidement et furtivement par la famille royale britannique Illuminati, et qui limoge tous les titulaires de fonctions publiques. Ne serait-ce que pour cette raison, la nouvelle administration pourrait maintenir la loi du silence de l'ancien président Bill Clinton, qui interdit légalement à toute personne ayant connaissance de cette Loi d'en parler publiquement. Et les Illuminati au sein du Congrès et ailleurs continueront à faire tout ce qu'il faut pour maintenir le couvercle sur NESARA parce que toutes ses dispositions ont été conçues pour mettre fin à leur contrôle de ce pays et, en fin de compte, à leur contrôle du monde.

Néanmoins, l'activité relative à l'élection et à ses conséquences dans le champ énergétique potentiel de la Terre est encore tumultueuse, il est donc possible que la Loi puisse être portée à la connaissance du public et que, peut-être à la demande des citoyens informés, le gouvernement soit re-manié. Si c'est le cas, ce serait pour le pays un moyen de gagner en leadership et cela mettrait le cap dans la direction de la lumière. Et puisque cette partie du champ énergétique de la Terre est encore très instable, d'autres scénarios pourraient se présenter pour conduire Bernie Sanders jusqu'au Bureau Ovale.

Ceci n'est pas une prédiction — c'est ce qui correspond au flux d'énergie actuel. Nous pouvons voir le tableau global de la Terre parce que dans le continuum c'est un fait $accompli^7$, mais nous ne pouvons pas prédire ce qui se passera à court terme. Tout dépend des vibrations. Une soudaine poussée d'énergie provenant des pensées, sentiments et actions collectives de toute vie sur Terre peut propulser une situation du statut de probabilité à celui de certitude, tout aussi rapidement qu'elle peut la ramener à celui de possibilité.

Alors parlons du flux d'énergie tel qu'il a affecté votre scène politique jusqu'à présent et de sa pertinence par rapport à ce qui vous attend. Ceci n'a rien à voir avec la politique en elle-même, mais cela a tout à voir avec les vibrations qui entourent les questions politiques et la manière dont elles évolueront conformément aux lois universelles.

Bien qu'ils aient eu de fidèles partisans pendant les mois de campagne, Donald Trump et Hillary Clinton ont attiré principalement des attachements d'énergie négative qui émettent

³ Trois niveaux dans le champ énergétique du potentiel : possible, probable, certain. NdT.

⁴ Pas trouvé ce site, désolée. NdT.

⁵ Et en bas à droite <u>sur le présent blog</u>. NdT.

⁶ Déclaration d'Indépendance — sous le règne de <u>George III</u> — dans la traduction française de <u>Thomas</u> <u>Jefferson</u> en 1776, <u>à lire ici</u>. NdT.

⁷ En français dans le texte. En fait, cette expression fait partie d'un certain nombre d'autres comme "rendezvous", "en masse", "déjà vu", par exemple, passées telles quelles dans le vocabulaire anglais. NdT.

des vibrations basses. Aucun des deux n'a reçu l'appui sans réserve de son parti, mais ils sont néanmoins devenus leurs candidats. Mme Clinton, parce que dans les primaires critiques le <u>DNC</u> lui a attribué le décompte des voix recueillies par Mr Sanders, et Mr Trump a gagné l'élection parce que la manipulation du vote des Illuminati pour favoriser Mme Clinton a mal tourné. Ainsi, les vibrations de l'énergie autour des deux individus et la corruption dans le processus électoral étaient constamment à des niveaux bas, et ce niveau a encore chuté au cours des semaines qui ont suivi les élections en raison des protestations et de la détresse généralisées concernant les choix de nominations du président élu aux postes clés.

Lorsque Mr Sanders est entré en lice, l'énergie élevée des vibrations rassemblées autour de lui était en accord avec son caractère, et les électeurs approuvaient sa philosophie de réforme. Le nombre de ses soutiens ne cessant de croître, ce niveau vibratoire n'a cessé de s'élever, et c'est encore le cas alors qu'il continue de promouvoir les changements que lui et ses partisans estiment être les meilleurs pour le pays. En fin de compte, les vibrations qui entourent Mr Sanders sont alignées sur les vibrations planétaires qui manifestent des conditions remplies de lumière au service de la planète et des peuples. Dans les semaines et les mois à venir, la Terre orbitera sur des plans de plus en plus légers et lumineux, où sa civilisation pourra enfin se libérer de toute oppression physique, mentale et spirituelle.

Or, il y a quelque temps, nous vous disions que 2017 mettait fin à la décennie de retard dans l'accomplissement conscient et spirituel de la société que les maîtres planificateurs de l'Âge d'Or de la Terre avaient prévu d'atteindre en 2007. Alors que de puissantes vagues d'énergie sous-tendent des zones de vibrations élevées et commencent à manifester des changements significatifs à votre horizon proche, l'année prochaine ouvre un nouveau chapitre grandiose dans l'histoire de votre monde.

Mais ne vous attendez pas à un long fleuve tranquille. Il y aura des détours et des tâtonnements sur le chemin de la lumière, des âmes encore endormies traîneront les pieds, et les Illuminati ont encore des restes de pouvoir. Ils augmenteront leur niveau de résistance en provoquant des bouleversements partout où ils le pourront en utilisant des tactiques alarmistes — un certain nombre de spéculations inquiétantes, y compris une invasion depuis l'espace, circule déjà. Des âmes de civilisations avancées vivant parmi vous et dans vos cieux continueront à empêcher tout ce qui pourrait vous mettre en danger, et les Illuminati devront bientôt accepter la vérité : Leur longue période sombre de contrôle de la vie sur Terre touche à sa fin.

Travailleurs de la Lumière, vous êtes l'avant-garde d'un nombre croissant d'hommes et de femmes qui se dirigent vers un monde où l'amour prévaut partout. Dans de nombreux messages, nous vous avons dit que l'amour et la lumière sont une seule et même énergie, la force la plus puissante du cosmos et la clé de transformation de votre monde ; que l'amour est constitutif de l'âme et le lien précieux unissant les humains et les animaux. Cependant, nous ne vous avons peut-être pas dit assez souvent que la croissance spirituelle et consciente inclut l'amour de soi. On pourrait dire que l'évolution de l'âme commence en s'aimant soi-même — vous devez savoir ce que c'est de ressentir de l'amour pour vous avant de pouvoir ressentir de l'amour pour les autres et d'être ouverts pour recevoir le leur. Chers frères et sœurs, l'amour de soi n'est PAS de l'égocentrisme, de l'égoïsme, de la vanité, de l'orgueil ou toute autre caractéristique de troisième densité — s'aimer soi-même c'est honorer sa propre divinité en tant que partie de Dieu.

Les âmes qui s'éveillent ont besoin de comprendre ce qu'est l'amour, et les lecteurs de longue date de nos messages pourront apprécier un rappel de ce que j'ai dit à ma mère quand elle m'a interrogé sur l'amour et sur la manière dont il s'applique "à la vie quotidienne".

En termes les plus simples, l'amour c'est Dieu qui Se partage Lui-même avec toutes Ses créations. L'amour est la force de guérison de l'univers. L'amour est à l'intérieur de l'âme et n'a besoin que de votre permission pour vous faire ressentir ces sensations innées d'aimer les autres et de recevoir leur amour pour vous. L'amour est sans restrictions, il n'y a pas de limites à ses possibilités.

Lorsqu'il s'exprime, l'amour traite les autres avec gentillesse, équité, honnêteté, compassion, serviabilité, bienveillance, respect. Si l'on peut dire que l'amour contient des "ingrédients", alors ce sont là quelques-uns des ingrédients de l'expression divine en action.

L'amour, c'est savoir que vous et Dieu et toutes les autres créations de Dieu êtes inséparables. L'amour, c'est savoir que la Terre est elle-même une vie sensible et consciente et c'est respecter toutes ses formes de vie. L'amour, c'est se rendre compte que personne ne peut connaître les autres au niveau de l'âme et donc ne pas les juger, sans pour autant cautionner une action considérée comme préjudiciable.

L'amour, c'est écouter son soi-divin. L'amour, c'est vivre le genre de vie qui engendre l'amour de soi. L'amour, c'est faire quelque chose qui apporte de la joie à autrui. L'amour, c'est pardonner à soi et aux autres. L'amour, c'est partager ses ressources de tout son cœur. L'amour, c'est faire de bonnes actions sans y attacher d'attentes⁸. L'amour, c'est ressentir la paix du cœur et de l'esprit. L'amour, c'est le calme frisson d'admirer un coucher de soleil ou d'entendre le chant d'un oiseau, et un sourire⁹ est l'une des expressions les plus simples et les plus rayonnantes de l'amour¹⁰.

Dans l'une ou l'autre de ces circonstances — et dans beaucoup d'autres que vous pouvez rencontrer en sachant instinctivement que l'amour est en action — vous manifestez votre amour *pour* Dieu et votre amour *de* Dieu. Mère, je ne pense pas t'avoir dit quoi que ce soit de surprenant. Mais peut-être est-il bon d'avoir quelques références comme *un phare qui nous guide* en ces temps où l'obscurité peut sembler éclipser la magnifique abondance d'amour présente dans votre monde. [Cet extrait du chapitre "L'amour dans la vie quotidienne" des <u>Illuminations pour une Ère Nouvelle</u>¹¹ a été transmis peu après que Matthew et moi ayons commencé à communiquer par télépathie en janvier 1994.]

En cette période de fêtes, s'il vous plaît, gardez à l'esprit la profusion de bonté présente dans l'amour que vous, et d'innombrables autres, êtes en train de rayonner. Ne sous-estimez jamais le pouvoir de l'amour pour changer des vies et changer votre monde — l'amour est la porte d'entrée vers l'Âge d'Or de la Terre en pleine floraison.

Famille bien-aimée, nous vous souhaitons de joyeuses fêtes et une merveilleuse nouvelle année.

AMOUR et PAIX Suzanne Ward

[Note de Suzy : Joyeuses fêtes, tout le monde !

Si vous ce message vous a été retransmis, ou si vous le lisez sur www.matthewbooks.com et que vous

^{8 &}quot;Tu as droit à l'action, mais seulement à l'action, et jamais à ses fruits; que les fruits de tes actions ne soient point ton mobile; et pourtant ne permets en toi aucun attachement à l'inaction. Établi dans le yoga, accomplis tes actions, ayant abandonné tout attachement, égal dans l'échec et dans le succès, car c'est égalité que signifie le yoga." — <u>La Bhagavad-Gîtâ</u> Chap. II, versets 47-48. NdT.

⁹ De Raoul Follereau : <u>Un sourire</u>. NdT.

¹⁰ Belle résonance avec cette <u>épître de Paul aux Corinthiens</u>. NdT.

¹¹ Pas de traduction française à ma connaissance. NdT.

souhaitez recevoir directement les futurs messages, veuillez envoyer un courriel à $\frac{messagesfrommatthew-subscribe@yahoogroups.com}{12}$. Votre adresse courriel sera enregistrée sur la liste d'envoi du modérateur.

Traduction AD

Page d'origine : https://www.matthewbooks.com/december-9-2016/

¹² Cette adresse, de 2016, est périmée et le <u>formulaire d'abonnement</u> du site de Matthew est inopérant. Je viens de le signaler à Suzy et reviendrai corriger ce lien dès qu'elle m'aura répondu. NdT.